

ISSN 2072-2087

ВЕСТНИК
Брянского
государственного
университета

№ 1 (35)

2018

ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ И АРХЕОЛОГИЯ /
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ / ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ

The Bryansk
State
University
Herald

Nº 1 (35)
2018

HISTORICAL SCIENCES AND ARCHAEOLOGY/
ECONOMICS / LAW

№1(35) 2018
Научный рецензируемый журнал
Март

ВЕСТНИК

БРЯНСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО

УНИВЕРСИТЕТА

Учредитель: федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования
«Брянский государственный университет имени академика И.Г. Петровского»

ББК 74.58 В 38

Вестник Брянского государственного университета. №1 (35) 2018: исторические науки и археология/экономические науки/юридические науки. Брянск: РИСО БГУ, 2018. 272с.

Председатель редакционной коллегии:
Антиохов Андрей Викторович - ректор, доктор филологических наук, профессор, Брянский государственный университет имени академика И.Г. Петровского.

Главный редактор журнала:
Степченко Татьяна Александровна - доктор педагогических наук, профессор, проректор по научно-исследовательской работе и международным связям, Брянский государственный университет имени академика И.Г. Петровского.

Ответственный секретарь:
Мельников Игорь Владимирович - кандидат биологических наук, доцент, начальник редакционно-издательского отдела, Брянский государственный университет имени академика И.Г. Петровского.

Редакционная коллегия:

Артамошин Сергей Викторович - доктор исторических наук, профессор, декан факультета истории и международных отношений, Брянский государственный университет имени академика И.Г. Петровского, Брянск, Россия;

Белецкий Сергей Васильевич – доктор исторических наук, ведущий научный сотрудник Отдела славяно-финской археологии Института истории материальной культуры Российской Академии наук, Санкт-Петербург, Россия;

Блуменау Семен Федорович - доктор исторических наук, профессор, заведующий кафедрой всеобщей истории, международных отношений и международного права, Брянского государственного университета имени академика И.Г. Петровского, Брянск, Россия;

Глушак Николай Владимирович - доктор экономических наук, доцент, заведующий кафедрой таможенного дела и маркетинга Брянского государственного университета имени академика И.Г. Петровского, Брянск, Россия;

Гриненко Александр Викторович - доктор юридических наук, профессор кафедры уголовного права, уголовного процесса и

СОДЕРЖАНИЕ

ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ И АРХЕОЛОГИЯ

Алфёрова И.В., Фишер Е.С. «ПРИНЯТЬ», «ОРГАНИЗОВАТЬ», «УСТРОИТЬ»...: БЕЖЕНЦЫ В ОРЛОВСКОЙ ГУБЕРНИИ (ИЮЛЬ-АВГУСТ 1915 Г.)	9
Бондарева Д.К. ПРИРОДООХРАННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В ЕНИСЕЙСКОЙ ГУБЕРНИИ В КОНЦЕ XIX В. – НАЧАЛЕ XX В.	19
Горащук И.В. СПЕЦИАЛИЗИРОВАННЫЕ КАМЕННЫЕ НОЖИ ЕЛШАНСКОЙ КУЛЬТУРЫ	28
Ермаков А.А., Морозов В.М. «ПОДЗЕМНАЯ ВОЙНА» ИЗРАИЛЯ ПРОТИВ ХАМАС	38
Исмаилова З.А. КАМПАНИЯ ПО БОРЬБЕ С КОСМОПОЛИТАМИ В ИСТОРИЧЕСКОЙ НАУКЕ В 1948-1953 ГГ. И РОЛЬ В НЕЙ М.В. НЕЧКИНОЙ	43
Кирсанов Е.В. ГОРОД РУСИЯ В ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ИСТОРИОГРАФИИ	55
Колмаков М. А. КРАХ «КОМПАНИИ ЮЖНЫХ МОРЕЙ» И ПОЛИТИЧЕСКИЙ ПРОРЫВ РОBERTA УОЛПОЛА.	69
Комаров С.С. ПОЛИТИЧЕСКАЯ СОСТАВЛЯЮЩАЯ ВЫБОРА ВИЗАНТИЙСКОЙ МОДЕЛИ ХРИСТИАНСТВА ДРЕВНЕРУССКИМ ГОСУДАРСТВОМ.....	79
Крупенкин Е.Н. КОНЦЕПЦИЯ ФРОНТИРА В СОВРЕМЕННОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ЛИТЕРАТУРЕ: ЭВРИСТИЧЕСКИЕ ВОЗМОЖНОСТИ И ПРЕДЕЛЫ ПРИМЕНЕНИЯ.....	87
Кунинков Б. А. СЛУЖАЩИЕ ПОСОЛЬСКОГО ПРИКАЗА И «ВОРОВСТВО»: ОБЕСПЕЧЕНИЕ КАДРОВОЙ БЕЗОПАСНОСТИ ВЕДОМСТВА	94
Литвинова Е.В. ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ БОРЬБЫ С ТЕРРОРИЗМОМ В ИЗРАИЛЕ: ПРИНЦИПЫ И НОВЫЕ МОМЕНТЫ	98
Лошкарёв И.Д. РАЗВИТИЕ ИДЕНТИЧНОСТИ ЭТНОСА ОРОМО И ПОЛИТИЧЕСКИЕ ПРОЦЕССЫ В ЭФИОПИИ (XVII-XX ВВ.).....	105
Маслова Е.А., Ушакова Н.В. СРЕДИЗЕМНОМОРСКАЯ ПОЛИТИКА ИТАЛИИ (НАЧАЛО)	111
Морозов В.М., Литвинова Е.В. БОРЬБА С ТЕРРОРИЗМОМ: ИЗРАИЛЬСКИЙ ОПЫТ	117
Пестич С.С. ПОЛИТИКА СССР ВО ВРЕМЯ КРИЗИСА СЕНТЯБРЯ 1970 г. В ИОРДАНИИ	124

Журнал включен в Перечень ведущих рецензируемых научных журналов, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученых степеней доктора и кандидата наук по группе научных специальностей: 07.00.00 – исторические науки и археология.

криминалистики МГИМО-Университета МИД РФ, Москва, Россия;

Гудименко Галина Валерьевна - доктор экономических наук, профессор Орловского государственного университета экономики и торговли, Орел, Россия;

Донцова Людмила Васильевна - доктор экономических наук, профессор кафедры Финансового контроля, анализа и аудита Российского экономического университета имени Г.В. Плеханова, Москва, Россия;

Дорошков Владимир Васильевич - доктор юридических наук, профессор кафедры уголовного права, уголовного процесса и криминалистики МГИМО-Университета МИД РФ, Москва, Россия;

Дубровский Александр Михайлович - доктор исторических наук, профессор, профессор кафедры всеобщей истории, международных отношений и международного права, Брянский государственный университет имени академика И.Г. Петровского, Брянск, Россия;

Енуков Владимир Васильевич - доктор исторических наук, профессор кафедры истории России Курского государственного университета, директор НИИ археологии юго-востока Руси. Курск, Россия;

Иосифура Цутия - профессор Нихонского университета, кафедра Исторических наук, Токио, Япония;

Кащенко Сергей Григорьевич - доктор исторических наук, профессор, заведующий кафедрой источниковедения истории России Института истории Санкт-Петербургского государственного университета, Санкт-Петербург, Россия;

Марковичева Елена Викторовна - доктор юридических наук, доцент, главный научный сотрудник отдела проблем уголовного судопроизводства «Российский государственный университет правосудия», Москва, Россия;

Мельников Олег Николаевич - доктор экономических наук, профессор кафедры менеджмента Московского государственного технического университета имени Н.Э. Баумана, Москва, Россия.

Михальченко Сергей Иванович - доктор исторических наук, профессор, директор научно-исследовательского института фундаментальных и прикладных исследований, Брянский государственный университет имени академика И.Г. Петровского, Брянск, Россия;

Патрушева Наталья Генриховна - доктор исторических наук, заведующая сектором книговедения Отдела редких книг Российской национальной библиотеки, Санкт-Петербург, Россия;

Попов Стоян Йорданов - доктор исторических наук, доцент кафедры истории и археологии, Пловдивский университет «Паисий Хилендарски», Болгария;

Рогова Елена Моисеевна - доктор экономических наук, профессор департамента финансов Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики», Санкт-Петербург, Россия;

Столяров Е.В., Петров Ю.Ю

НАХОДКИ ПРЕДМЕТОВ ВООРУЖЕНИЯ И АМУНИЦИИ ВТОРОЙ ПОЛОВИНЫ XIV – НАЧАЛА XV ВВ. С АРХЕОЛОГИЧЕСКОГО КОМПЛЕКСА У Д. МАЛАЯ СТРЕКАЛОВКА 131

Федосов А. В., Шинаков Е. А.

«НАЧАЛО ГОСУДАРСТВА» В ЗАПАДНОЕВРОПЕЙСКОЙ, АМЕРИКАНСКОЙ И ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ПОЛИТИЧЕСКОЙ (СОЦИОКУЛЬТУРНОЙ) АНТРОПО-ЛОГИИ 136

Федосова Н.А.

ЭДГАР ЮЛИУС ЮНГ. БИОГРАФИЯ КОНСЕРВАТИВНОГО РЕВОЛЮЦИОНЕРА 149

Ходынская-Голенищева М.С., Сапронова М.А.

СВЕТСКИЕ И ЭТНОКОНФЕССИОНАЛЬНЫЕ АСПЕКТЫ ПОЛИТИЧЕСКОЙ СИСТЕМЫ СИРИИ ДО «АРАБСКОЙ ВЕСНЫ» (2000-2011 ГГ.) 157

Шендыгаев Д.И.

ВОЕННЫЕ РЕФОРМЫ КАРДУЭЛЛА И ОТМЕНА ПАТЕНТОВ В БРИТАНСКОЙ АРМИИ 164

Шинаков Е.А., Чубур А.А., Гурьянов В.Н.

СТЕКЛЯННЫЕ ИЗДЕЛИЯ С ОКОЛЬНОГО ГРАДА ЛЕТОПИСНОГО ВЩИЖА ПО МАТЕРИАЛАМ ОХРАННЫХ РАСКОПОК 2005-2014 ГГ. 172

Шуминов Н.З.

ВЛИЯНИЕ США НА ФОРМИРОВАНИЕ И РАЗВИТИЕ ВПК ГОСУДАРСТВА ИЗРАИЛЯ 178

Шуткова Н.П.

ИЗРАЗЦОВЫЕ ПЕЧИ ЗАМКА В СТАРОМ БЫХОВЕ ПО ПЛАНУ 1781 г. 189

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ

Глушак Н.В., Глушак О.В.

КОГНИТИВНАЯ МОДЕЛЬ ЭКОНОМИЧЕСКИХ ВЗАИМОСВЯЗЕЙ ИННОВАЦИОННО-ИНВЕСТИЦИОННОГО ПРОЦЕССА ВЫСОКОТЕХНОЛОГИЧНОЙ СФЕРЫ 199

Горбов Н.М., Горбова Т.М., Погонышева Д.А.

БИОАДЕКАВТАНОЕ УПРАВЛЕНИЕ СОЦИО-ЭКОЛОГИЧЕСКИМИ СИСТЕМАМИ С ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ ТЕОРИИ ФРАКТАЛОВ 208

Гудеменко Г.В.

ФАКТОРЫ НЕЦЕНОВОЙ КОНКУРЕНЦИИ КАК СПОСОБ ФОРМИРОВАНИЯ ИМИДЖА КОММЕРЧЕСКОГО БАНКА 215

Игольникова И.В

ВОСПРОИЗВОДСТВО ТРУДОВОГО ПОТЕНЦИАЛА В СЕЛЬСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ БРЯНСКОЙ ОБЛАСТИ КАК ФАКТОР ПОВЫШЕНИЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ ЭКОНОМИКИ РЕГИОНА 219

Мандрон В.В., Зверев А.В., Мишина М.Ю.

ФИНАНСОВЫЕ РЫНКИ СОВРЕМЕННОЙ РОССИИ: ОСОБЕННОСТИ РЕГУЛИРОВАНИЯ И ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ 226

Мельгуй А.Э., Ермакова Л.В., Ковалева Н.Н., Ковалев А.Ф.

АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ ЭКОЛОГИЧЕСКОГО УЧЕТА ЗАТРАТ 235

ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ

Артамонов А.Н.

К ВОПРОСУ ОБ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА НЕЗАКОННОЕ НОШЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННЫХ НАГРАД. 243

Горбачев А.Н.

ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ЛЕСОПОЛЬЗОВАНИЯ: ОПЫТ ЭКВАТОРИАЛЬНОЙ ГВИНЕИ. 249

Родина Т.Ю.

ПРОБЛЕМЫ ПОНИМАНИЯ ОЦЕНКИ ЭФФЕКТИВНОСТИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИНФОРМАЦИОННЫХ СИСТЕМ В СЛЕДСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 256

Черноперов Василий Львович - доктор исторических наук, доцент, заведующий кафедрой всеобщей истории и международных отношений, Ивановский государственный университет, Россия;

Шинаков Евгений Александрович - доктор исторических наук, профессор кафедры отечественной истории Брянского государственного университета им. академика И. Г. Петровского, Брянск, Россия.

В данном выпуске журнала
«Вестник Брянского государственного
университета» представлены материалы ученых
по основным
направлениям исследований.

Предназначен для научных работников,
преподавателей, аспирантов и студентов.
Ответственность за точность фактологического
материала, используемого в статьях,
несут авторы.

Подписной индекс «Пресса России»:
40705 годовая

Шувалова М.А.

ИСТОРИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ ИНСТИТУТА ЗАЩИТЫ ПРАВ И СВОБОД НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ: СТАНОВЛЕНИЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА РСФСР 260

Шушканов П.А.

О ПЕРСПЕКТИВАХ СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ ХОЗЯЙСТВЕННЫХ (ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКИХ) ПРАВООТНОШЕНИЙ 266

Vol.1 – No.35
 Scientific peer-reviewed journal
March

The Bryansk State University Herald. № 1 (35) 2018: historical sciences and archaeology/ economics / law. Bryansk: RISO BSU, 2018. 272p.

Chairman of editorial board:

Antyukhov Andrey Viktorovich - Rector, Doctor of Philological Sciences, Professor, Bryansk State Academician I.G. Petrovsky University.

Chief editor:

Stepchenko Tatyana Alexandrovna - Doctor of Pedagogical Sciences, Professor, Vice rector for research activity and international relations, Bryansk State Academician I.G. Petrovsky University.

Executive secretary:

Melnikov Igor Vladimirovich - Candidate of Biological Sciences, Associate Professor, chief of publishing department, Bryansk State Academician I.G. Petrovsky University.

Editorial board:

Artamoshin Sergei Viktorovich - Doctor of historical sciences, Professor, Dean of the Faculty of History and International Relations, Petrovsky Bryansk State University, Bryansk, Russia;

Beletsky Sergey Vasilyevich - Doctor of historical sciences, leading researcher of the Department of Slavic and Finnish archaeology, Institute for the History of Material Culture of the Russian Academy of Sciences, St. Petersburg, Russia;

Blumenau Semen Fedorovich - Doctor of historical sciences, Professor, Head of the World History, International Relations and International Law Department, Petrovsky Bryansk State University, Bryansk, Russia;

Chernoperov Vasily Lvovich - Doctor of Historical Sciences, Associate Professor, Head of the World History and International Relations Department, Ivanovo State University, Russia;

Glushak Nikolai Vladimirovich - Doctor of Economics, Associate Professor, Head of the Customs and Marketing Department, Petrovsky Bryansk State University, Bryansk, Russia;

Grinenko Aleksander Viktorovich - Doctor of Law, Professor of the Department of Criminal Law, Criminal Procedure and Criminalistics, MGIMO-University, Ministry of Foreign Affairs, Russian Federation, Moscow, Russia;

The Bryansk State University Herald

The founder – Federal State Budget Educational Institutional of Higher Educational «Bryansk State Academician I.G. Petrovsky University»

CONTENTS

HISTORICAL SCIENCES AND ARCHAEOLOGY

Alfyorova I.V., Fisher E.S.

"ACCEPT", "ORGANIZE", "ARRANGE"....
REFUGEES IN OREL PROVINCE (JULY-AUGUST 1915) 9

Bondareva D. K.

NATURE PROTECTION ACTIVITIES IN THE YENISEI PROVINCE
IN THE LATE XIX CENTURY – EARLY XX CENTURY 19

Goraschuk I.V

SPECIALIZED STONE KNIVES OF ELSHANSKY CULTURE 28

Ermakov A.A., Morozov V.M.

ISRAEL'S «UNDERGROUND WAR» AGAINST HAMAS 38

Ismailova Z.A.

THE CAMPAIGN ON STRUGGLE AGAINST COSMOPOLITANS
IN HISTORICAL SCIENCE IN 1949-1953 AND THE ROLE
OF M.V. NECHKINA IN IT 43

Kirсанов Е.В.

THE CITY RUSIA IN THE DOMESTIC HISTORY 55

Kolmakov M.A.

THE "SOUTH SEA COMPANY" COLLAPSE AND ROBERT WALPOLE'S
POLITICAL BREAKTHROUGH 69

Komarov S.S.

POLITICAL COMPONENT OF THE CHOICE OF THE BYZANTINE MODEL
OF CHRISTIANITY BY THE OLD RUSSIAN STATE 79

Krupenkin Y.N.

THE FRONTIER CONCEPT IN THE MODERN RUSSIAN LITERATURE:
HEURISTIC POSSIBILITIES AND APPLICATION LIMITS 87

Kunenkov B.A.

EMPLOYEES OF THE AMBASSADORIAL PRIKA AND "THEFT":
ENSURING PERSONNEL SECURITY OFFICE 94

Litvinova E.V.

LEGISLATIVE REGULATION OF THE FIGHT AGAINST TERRORISM
IN ISRAEL: PRINCIPLES AND NEW MOMENTS 98

Loshkariov I.D.

THE DEVELOPMENT OF THE ETHNIC IDENTITY OF THE OROMO PEOPLE
AND THE POLITICAL PROCESSES IN ETHIOPIA IN XVII-XX CENTURIES 105

Maslova E.A., Ushakova N.V.

THE ITALIAN POLICY IN THE MEDITERRANEAN (1ST PART) 111

Morozov V.M., Litvinova E.V.

STRUGGLE AGAINST TERRORISM: ISRAELI EXPERIENCE 117

Pestich S.S.

THE POLICY OF THE USSR DURING THE SEPTEMBER CRISIS
OF 1970 IN JORDAN 124

<p>Gudimenko Galina Vasilyevna – Doctor of Economics, Professor of Orel State University of Economics and Trade, Orel, Russia;</p> <p>Dontsova Ludmila Vasilyevna – Doctor of Economics, Professor of the Department of Financial Control, Analysis and Audit, Plekhanov Russian University of Economics, Moscow, Russia;</p> <p>Doroshkov Vladimir Vasilyevich – Doctor of Law, Professor of the Department of Criminal Law, Criminal Procedure and Criministics, MGIMO-University, Ministry of Foreign Affairs, Russian Federation, Moscow, Russia;</p> <p>Dubrovskii Aleksandr Mikhailovich - Doctor of historical sciences, Professor, Professor of the World History, International Relations and International Law, Petrovsky Bryansk State University, Bryansk, Russia;</p> <p>Enukov Vladimir Vasilyevich - doctor of historical Sciences, Professor of the Russian History Department, Kursk State University, Director of the Institute of archeology of the Southeast of Russia, Kursk, Russia;</p> <p>Iosifuru Tsutia – Professor of Nihon University, Department of Historic sciences, Tokyo, Japan;</p> <p>Kashchenko Sergey Grigoryevich – Doctor of historical sciences, Professor, Head of Source Studies of Russian History Department, Institute of History, St. Petersburg State University, St. Petersburg, Russia;</p> <p>Markovicheva Elena Viktorovna – Doctor of Law, Associate Professor, Principal Research Scientist of Criminal Justice Issues Department, Russian State University of Justice, Moscow, Russia;</p> <p>Melnikov Oleg Nikolaevich – Doctor of Economics, Professor of the Department of management, Bauman Moscow State Technical University, Moscow, Russia;</p> <p>Mikhalkchenko Sergey Ivanovich – Doctor of Historical Sciences, Professor, Director of the Research Institute for Fundamental and Applied Research, Petrovsky Bryansk State University, Bryansk, Russia;</p> <p>Patrusheva Natalya Genrikhovna - Doctor of historical Sciences, Head of the rare books Department of the Russian national library, St. Petersburg, Russia;</p> <p>Popov Stoyan Yordanov - Doctor of Historical Sciences, Associate Professor of the Department History and Archeology, Plovdiv University «Paisii Hilendarski», Bulgaria</p> <p>Rogova Elena Moiseevna – Doctor of Economics, Professor of the Department of Finance, National research University "Higher school of Economics", Saint-Petersburg, Russia;</p> <p>Shinakov Evgeniy Aleksandrovich - Doctor of historical sciences, Professor of the Russian History Department, Petrovsky Bryansk State University, Bryansk, Russia.</p>	<p>Stolarov E.V., Petrov Yu.Yu. FINDS OF WEAPONS AND ACCOUTREMENTS IN THE SECOND HALF OF XIV – EARLY XV CENTURIES FROM ARCHAEOLOGICAL COMPLEX AT D. SMALL STREKALOVKA 131</p> <p>Fedosov A.V., Shinakov E.A. THE BEGINNING OF STATEHOOD" IN WESTERN EUROPEAN, AMERICAN AND RUSSIAN POLITICAL (SOCIOCULTURAL) ANTHROPOLOGY 136</p> <p>Fedosova N.A. EDGAR JULIUS JUNG. BIOGRAPHY OF THE CONSERVATIVE REVOLUTIONARY 149</p> <p>Khodynskaya-Golenishcheva M.S., Sapronova M.A. SECULAR AND ETHNOCONFECTIONAL ASPECTS OF THE SYRIAN POLITICAL SYSTEM BEFORE THE ARAB SPRING (2000-2011) 157</p> <p>Shendygaev D.I. THE CARDWELL REFORMS AND ABOLITION OF PURCHASE IN BRITISH ARMY 164</p> <p>Shinakov E.A., Chubur A.A., Guryanov V.N. THE GLASS PRODUCTS FROM THE ROUNDABOUT TOWN OF THE CHRONICLES VSHCHIZH ON THE MATERIALS OF RESCONDUCTORS EXCAVATIONS 2005-2014 172</p> <p>Shuminov N.Z. THE INFLUENCE OF US ON THE FORMATION AND DEVELOPMENT OF THE MILITARY-INDUSTRIAL COMPLEX OF ISRAEL 178</p> <p>Shutkova N.P. THE TILED STOVES OF THE CASTLE IN OLD BYKHOV ACCORDING TO THE PLAN OF 1781 189</p> <p style="text-align: center;">ECONOMICS</p> <p>Glushak N.V., Glushak O.V. A COGNITIVE MODEL OF ECONOMIC RELATIONS BETWEEN THE INNOVATION-INVESTMENT PROCESS HIGH-TECH SECTOR 199</p> <p>Gorbov N.M., Gorbova T.M., Pogonisheva D.A. BIOADEKVATNOE MANAGEMENT OF SOCIO-ECOLOGICAL-ECONOMIC SYSTEMS USING THEORY OF FRACTALS 208</p> <p>Gudimenko G.V. FACTORS OF NON-SECENNE COMPETITION AS A METHOD FOR FORMING THE IMAGE OF THE COMMERCIAL BANK 215</p> <p>Igolnikova I.V. THE LABOR POTENTIAL REPRODUCTION OF THE AGRICULTURE IN THE BRYAN REGION AS A FACTOR OF IMPROVING THE EFFICIENCY OF THE REGION ECONOMY 219</p> <p>Mandron V.V., Zverev A.V., Mishina M.Y. FINANCIAL MARKETS IN MODERN RUSSIA: PECULIARITIES OF REGULATION AND DEVELOPMENT TRENDS 226</p> <p>Melgui A.E., Ermakova L.V., Kovaleva N.N. TOPICAL ISSUES OF ENVIRONMENTAL COST ACCOUNTING 235</p> <p style="text-align: center;">LAW</p> <p>Artamonov A.N. TO THE QUESTION OF RESPONSIBILITY FOR ILLEGAL CARRYING OF THE STATE AWARDS 243</p> <p>Gorbachev A.N. LEGAL REGULATION OF THE USE OF FORESTS: EXPERIENCE OF EQUATORIAL GUINEA 249</p> <p>Rodina T.Y. PROBLEMS OF UNDERSTANDING THE EVALUATION OF THE EFFECTIVENESS OF THE USE OF INFORMATION SYSTEMS IN INVESTIGATIVE ACTIVITIES 256</p>
---	--

Shuvalova M.A.	
HISTORICAL DEVELOPMENT OF INSTITUTE OF PROTECTION OF THE RIGHTS AND FREEDOMS OF MINORS: THE ESTABLISHMENT OF THE LEGISLATION OF THE RSFSR.....	260
Shushkanov P.A.	
ABOUT PROSPECTS OF PERFECTION OF LEGAL REGULATION OF ECONOMIC (BUSINESS) RELATIONS	266

In this issue of the journal "The Bryansk State University Herald" materials of scientists in the main directions of researches are presented, it is intended for scientists, teachers, graduate students and students. Materials of articles are printed in author's edition.

**Index 40705 of general catalog
«Press of Russia»**
